

・AERA

4.30-5.7合併特大号 (P 4 3)



社会

チャペルの扉が閉く。純白のホイルの車いすに乗った花嫁が、バージンロードを父親に押されてしまはずと進む。迎える新郎は花嫁と並んで、車いすに腰掛ける。最前列には車いすの友人たち。誓約指輪交換、署名……。牧師もひざまずいて2人と目線を交わす。

2月 東京・青山の結婚式場「アイビーホール」で初のバリアフリー・エディング挙式が行われた。足の不自由な女性が、実際に結婚予定の男性と一緒に新郎新婦役を演じた。共催のdow-corporation(以下dow)代表のオカサワ・エディング挙式新郎(以下オカサワ)は、「この式を行わねば」とおめかしをして参列してもらつた。病院のような重い車いすを運ぶ牧師は、2人とも、おめかしをして参列してもらつた。

才野さんは、弟がときどき車いすを利用して、以前乗っていた結婚式場でも、やはり参列者の親族車いすの人がいて、気になつていた。

「うそつかおめかしをして参列

花嫁は白い車いすに乗って

私はバリアフリー婚

純白の車いすでバージンロードを進み、お色直しは深紅のドレス。障がいを持つ女性たちの夢をかなえる車いすとドレスができる。チャペルで祝福を受ける日が待ち遠しい。



「チャペルで白い車いすに乗った花嫁」(写真撮影:12年4月現在、まだ実現していない)

私はバリアフリー婚
は現実に引き戻されてしまう」
才野さんは、弟がときどき車いすを利用して、以前乗っていた結婚式場でも、やはり参列者の親族車いすの人がいて、気になつていた。
「うそつかおめかしをして参列してもらつた。病院のような重い車いすを運ぶ牧師は、2人とも、おめかしをして参列してもらつた。

才野さんは、弟がときどき車いすを利用して、以前乗っていた結婚式場でも、やはり参列者の親族車いすの人がいて、気になつていた。

「うそつかおめかしをして参列してもらつた。